

## Abrazados a tu Pilar

Buenos días Señora y Madre, querida Virgen del Pilar, ayer celebramos tu fiesta patronal los que de ti imploramos apoyo, salud y fe para seguir abrazados a tu bendito Pilar sagrado y tirar adelante en esta nuestra sociedad.

Son millones de personas hombres y mujeres los que celebran esta fiesta, que une y hermana a pueblos y sensibilidades.

En Lleida la fiesta Pilarista se celebra desde hace decenas de años, y desde la Casa de Aragón (miembro del Consejo de Comunidades Aragonesas del Exterior) es la que fomenta y mantiene encendida la llama de la mayoría de actividades populares, religiosas y folklóricas que aquí se pueden vivir.

Son muchos los socios y devotos de la Virgen los que aunque sea por un día participan de los actos a los que la entidad invita.

Las parroquias del Pilar, San Juan y la Santa Iglesia Catedral (en resta reservado a la misa mayor que organiza la Comandancia de la Guardia Civil de Lleida).

En Lleida podemos disfrutar de pregón, festival infantil, catas de vinos, conferencias y actos de hermandad. No puede faltar la recuperada procesión del Pilar que hace unos veinte años que lleva a la Pilarica por calles y plazas hasta presidir la misa mayor en Sant

Joan, este año confiada al padre mercedario aragonés de la población turolense de Estarcuel Joaquín Millán (párroco de la de la Mare de Deu de la Mercè).

No falta la actuación folklórica esperada de la más veterana agrupación folklórica de la ciudad tal como es Raíces de ZA-HU-TE en la rebosante cada año de leridanos.

En los pregones siempre personalidades y personas significativas de la sociedad leridana de Catalunya y Aragón, este año lo ha realizado el *conseller* d'Agricultura, Ramaderia, Pesca, Alimentació i Medi Natural, Josep Maria Pelegrí, conecedor del conglomerado asociativo de las casas y centros regionales de la ciudad.

Este año, se sigue con el nombramiento de socios de honor personalizados en Mari Moreno i Jordi Diaz, y las reinas de la fiesta, Pili Martínez García, y su dama de honor, Anna Garcia Perat.

Por supuesto no faltó este año la bendición de nuevo mato para el joyero de la Virgen de la enti-

dad, donado por socios de la Casa de Aragón en nuestra ciudad y que se ofreció el martes en el pregón de fiestas.

Lleida un año mas vive las fiestas pilaristas con alegría las cuales cuentan con muchos adeptos por la devoción mariana que tiene esta advocación de la Virgen del Pilar .

En muchos puntos del mundo y también en Lleida se vivió ayer un año mas la fiesta de la Virgen del Pilar que vestirá manto en Lleida todo y que la tradición marca que la Virgen en su Santa Capilla de la Basílica Zaragozana los días 2 y 12 de cada mes no luce manto alguno.

Felicidades a todas las Pilares, aragoneses y devotos de la Virgen del Pilar en Lleida.

---

### Cosme García i Mir

MIEMBRO DE LA COMISIÓN DEL  
CONSEJO DE COMUNIDADES  
ARAGONESAS DEL EXTERIOR Y  
PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN  
DE CASAS Y CENTROS  
REGIONALES DE LLEIDA